

Oh es riecht gut, oh es riecht fein....

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Samstag, den 25. November 2017 um 13:42 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 25. November 2017 um 15:22 Uhr

... wenn am 24.11.2017 beim Spielmannszug Dresden Unmengen von Weihnachtsplätzchen gebacken werden, um dann bei der Weihnachtsfeier im Anschluss an den Festumzug zum Stollenfest vernascht zu werden. Die Organisatoren Sandy und Tina luden dazu am Freitag alle großen und kleinen Helferlein nach Wachwitz ein.

Reginas Mann hatte uns eine große Menge Plätzchenteig für Butterplätzchen und Schwarz-Weiß-Gebäck gesponsert- Dankeschön. Da konnten sich alle auf das Ausrollen, Ausstechen, liebevolle dekorieren und backen konzentrieren: geschätzte 100 Ausstecher in allen nur denkbaren Farben und Formen von Silke, natürlich auch mit Noten und Notenschlüsseln. dazu farbige Glasur, Schokoladenglasur und die verschiedensten Sachen zum Verzieren: es gab viel Spaß bei allen großen und kleinen BäckerInnen, mehlbestäubte Nasen und Münder, an denen man mühelos erkennen konnte, von welchem Teig da zuvor genascht wurde. Und nicht nur die Mädels, auch unsere Jungs zeigten Talent in der Weihnachtsbäckerei.

Auf die Frage, ob wir nächstes Jahr wieder Plätzchen backen, gab es von Andrea W. ein JAAAAAA und Paula machte vor Freude einen Luftsprung.

{morfeo 126}

Kein Backen ohne Putzen: gegen 20 Uhr sah alles wieder blitzblank aus. Nur der Plätzchenduft in der Luft verriet, was hier in den vergangenen Stunden stattgefunden hatte.